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Comune di Sarroch

VERBALE DI  DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Mozione su tariffe ARST

L'anno duemilasedici addì dieci del mese di Novembre alle ore  19:45 nella sala delle adunanze 
Consiliari. 

Previa l’osservanza di tutte le formalità prescritte dal T.U.EE.LL. e dallo Statuto comunale, sono 
stati convocati a seduta i Consiglieri Comunali. 

All’appello risultano:

PRESENTI ASSENTI

XMATTANA SALVATORE  1

XGUISO EFISIO ANDREA  2

XSPIGA MIRKO  3

XMELIS MANUELA  4

XSALIS MASSIMILIANO  5

XSPANO MANUELA  6

 CABONI MICAELA X7

XMELONI GIANLUIGI  8

XSANNA ALESSANDRA  9

XMURA STEFANIA  10

XCOIS VITTORIO  11

XCASCHILI ANDREA  12

XMURGIA FRANCESCO  13

XMELIS IGOR  14

XBUONOMO ATTILIO  15

XPORCU MICHELA  16

 PINNA CLAUDIA X17

Totale Presenti:  15 Totali Assenti:  2

Essendo legale il numero degli intervenuti, il Presidente Gianluigi Meloni, assume la presidenza del 
Consiglio e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell’oggetto sopra indicato. 

La seduta è pubblica

Assiste il Segretario Comunale Dr.ssa Tegas Lucia che provvede alla redazione del presente verbale. 



IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

Illustra la mozione sulle tariffe ARST il primo firmatario Consigliere Vittorio Cois, dandone lettura. 
 
Dato atto che alle ore 22.45 abbandona l’aula  la Consigliera Michela Porcu. 
 
Si riportano brevemente di  seguenti gli interventi, riportati integralmente nella registrazione agli 
atti  e come da ripresa audiovisiva pubblicata sul sito istituzionale: 
 
- L’assessore  Manuela  Spano evidenzia che  le nuove disposizioni incidono  anche nei confronti 
degli studenti. Ci sono stati degli aumenti delle tariffe cui non corrispondono i servizi,  anzi  ci  
sono problemi,   perciò è stata  fatta anche una lettera di protesta e stiamo intervenendo  con una 
contribuzione maggiore in base al reddito. 
 
- Il Consigliere Francesco Murgia si dichiara d’accordo, come da registrazione agli atti e ripresa 
audiovisiva sul sito istituzionale.  
 
- Il Sindaco evidenzia che la problematica dei trasporti  riguarda tutti i Comuni della Città 
Metropolitana e ritiene    ci debba  essere una  omogeneizzazione  generale del sistema dei trasporti.  
 
La  mozione viene approvata all’unanimità. 



Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE

F.to Lucia Tegas
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F.to Gianluigi Meloni
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